



Setteler verbringen „wunderschöne“ Tage an der Mosel

„Drei wunderschöne Ausflugstage“ hat laut Pressemitteilung eine Reisegruppe der Setteler Sänger und Schützen in der Weinlandschaft der mittleren Mosel erlebt. Standort war das Weinhaus Liesertal in der Nähe von Bernkastel-Kues. Unzählige Stände der regionalen Weingüter luden dort beim Winzerfest zum Genuss des Rebensaftes ein. Die Fachwerkkulisse im mittelalterlichen Ortskern und das gute Wetter bildeten einen stimmungsvollen Rahmen. Auf dem Gut Rosenhof der Win-

zerfamilie Stefan Fritzen im Liesertal erhielten die Lengericher einen informativen Einblick in den Weinanbau, aber auch die Gelegenheit zum Verkosten preisgekrönter Schaumweine, Seccos, Weiß-, Rose- und Rotweine. Nicht fehlen durfte eine Schifffahrt auf der Mosel, bei der so manches Lied angestimmt wurde. Den Höhepunkt der Reise bildete indes der größte Winzerumzug an der Mosel, an dem über 70 geschmückte Festwagen samt Weinköniginnen, Fußgruppen und Musikkapellen teilnahmen.